

INTRONISÉ EN 2016

James « Jim » **BAXTER**

Athlète – Golf

James (Jim) Baxter est devenu golfeur professionnel en 1966. Il a été l'un des meilleurs joueurs professionnels au Canada atlantique et a inspiré les joueurs de golf de la région. Il a remporté de nombreux championnats à Moncton, à Amherst et à Parrsboro, et s'est classé au quatrième rang du Championnat des professionnels de club de la PGA du Canada et du Championnat Senior de la PGA. Il a également remporté trois championnats de la PGA Atlantic. En 1998, il a reçu le Prix du professionnel enseignant de l'année de la PGA Atlantic. Il a influencé de nombreux jeunes joueurs de golf au fil des ans, a joué avec énormément de classe et a été l'un des plus grands ambassadeurs du golf à Moncton et dans tout le Canada.

